

## Nordbadische Schulschachmeisterschaft

Am 26. bzw. 27.2. fanden die Nordbadischen Schulschachmeisterschaften in Karlsruhe statt. In jeder Altersklasse spielten acht Mannschaften um den Titel und die drei Qualifikationsplätze zur Badischen Meisterschaft.

Vom Gymnasium Walldorf waren zwei Teams am Start: Am ersten Tag spielten die Fünftklässler Felix Hartmann, Martin Zeort, Yonas Leschber, Tom Jenrich und Eric Tarbet in der WK V. In einem stark besetzten Teilnehmerfeld erreichte die Mannschaft einen stolzen 1. Platz und durfte sich über einen Pokal freuen!

Am 27.2. trat das ältere Team, bestehend aus David Färber, Cora Hartmann, Robert Brede und Lennart Reuter, in der Wettkampfkategorie III (Jahrgänge 2000 und jünger) an. Auch hier wurde hart gekämpft und am Ende ein hervorragender 2. Platz erreicht. Lediglich gegen die späteren Sieger, das Humboldt Gymnasium Karlsruhe, verlor die Mannschaft knapp.

Somit werden beide Teams des Gymnasium Walldorfs am 27.3. zur Badischen Meisterschaft nach Buchen fahren.

Alle Ergebnisse zum Nachlesen finden sich auf der [Schulschachseite](#).

Felix und Cora Hartmann



